

## POLÍTICA INTEGRAL

Suministros Clínicos Isla S.A.S. está orientada y comprometida a satisfacer plenamente a sus clientes mediante la importación y comercialización de insumos, reactivos y equipos de alta calidad para centros de investigación, universidades, clínicas y laboratorios a nivel nacional. Contamos con un capital humano especializado que ofrece asesoría, soporte y entrenamiento técnico-científico en todas nuestras líneas de negocio, incluyendo biotecnología, biología molecular, proteómica, análisis bioinformático y servicio técnico para dispositivos y equipos biomédicos con el fin de cumplir con los objetivos del sistema integrado de gestión.

Nuestra empresa mantiene un equipo humano competente que asegura altos niveles de calidad en el servicio y la integridad de nuestros procesos. Estamos comprometidos con la mejora continua de nuestros sistemas, promoviendo la seguridad en el uso de tecnologías de la información, y generando controles para prevenir actividades ilícitas como la corrupción, el soborno y el lavado de activos. Además, garantizamos la protección de los derechos humanos en el entorno laboral, evitando el abuso laboral, la discriminación, el trabajo forzoso y el trabajo infantil.

En cuanto a la protección de la información, nos comprometemos a cumplir con la legislación vigente sobre datos personales, asegurando que su manejo esté alineado con las normativas establecidas por la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) en materia de privacidad y protección de datos.

Reconocemos la importancia de generar compromisos en todos los niveles de la organización para el seguimiento del Plan Estratégico de Seguridad Vial. Promovemos hábitos y conductas seguras en la vía, con el objetivo de minimizar los riesgos asociados a los desplazamientos laborales y en los trayectos “in itinere” de nuestros colaboradores. Además, controlamos el estado operativo de los vehículos y la identificación de riesgos en la vía.

Nos comprometemos con la gestión integral de peligros y riesgos para todos nuestros trabajadores, contratistas, subcontratistas, independientes, clientes y demás partes interesadas. Asumimos la

responsabilidad de garantizar condiciones de trabajo seguras y saludables, enfocadas en la prevención de lesiones y el deterioro de la salud laboral. Además, promovemos el bienestar físico y mental de nuestros colaboradores, brindando espacios para su participación, consulta y concientización. Fomentamos su involucramiento en los comités del SG-SST y reforzamos la cultura de prevención de incidentes, accidentes laborales, de tránsito y enfermedades ocupacionales.

Además, promovemos el uso eficiente del agua y la energía, y gestionamos responsablemente los residuos. Como parte de nuestro compromiso con el medio ambiente, identificamos los impactos ambientales significativos derivados de nuestras actividades, con el objetivo de prevenir la contaminación y contribuir a la preservación del entorno.

Cumplimos con todas las normativas sanitarias, legales, contractuales y de seguridad relacionadas con la salud en el trabajo, la seguridad vial y la protección ambiental. Suministramos los recursos necesarios para cumplir con los lineamientos definidos por la alta dirección y para la mejora continua de nuestros sistemas de gestión.

Fecha de actualización es 01 de abril del 2025



**Leonildo Torres Martínez**

Gerente General